



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 12 de Junio de 1995

SE REALIZÓ LANZAMIENTO DE GUÍA DE INFORMACIÓN SOCIAL

Con un significativo acto que se llevó a cabo en la sede social de Yerbas Buenas, se procedió al lanzamiento oficial de la Guía de Información Social 1995. En primer lugar, hizo uso de la palabra la autoridad provincial, quien resaltó la ceremonia y destacó la labor que realiza el FOSIS en los Programas de la Superación de la Pobreza, especialmente, intervino el coordinador regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, quien destacó el lanzamiento de la Guía de Información Social, solicitando a los dirigentes analizarla y darla a conocer.

LICEO JUAN IGNACIO MOLINA ABRIÓ PUERTAS A LA COMUNIDAD

Ayer, el Liceo Juan Ignacio Molina de Linares, inició diversas actividades extraprogramáticas en beneficio de los alumnos y la comunidad en general. Nelson Merino, Director de este plantel educacional manifestó a El Heraldo que "el programa MECE del Ministerio de Educación ha beneficiado a nuestro Liceo con la realización de diversas actividades con el objetivo de aislar a los jóvenes de la delincuencia, drogadicción, alcoholismo, delincuencia, deserción y mejorar los programas educativos".